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… … ― 第 29回 例 会 報 告 (5/ 2 9 )・「市対

司会 SAA 批 倉 正 常

☆ 点   鐘      会 長 日 中  賛

☆ ロータリーツンタ「奉仕の理想J

リツタ)―,  菊 池  敏

☆ 'スト 紹 介    会 長 EB中   賀

小掲 憲 助 社 会福祉法人ホミニス会

理事長 〈卓話議師)

☆ ビカ ー紹 介

中日 靖 泰 (札幌北RC)

藤沢 重 男 (東京日野RC)

☆ 会 長 報 告    会 長 日中  費

ネ5/22東京昭島中央RC、 CNに 日中、赤尾

宮本、吉尾、海野、伊10、橋□で出席。

*5/盈次年度会長、幹事会に出席し、予定、

計画を聞いてまいりました。必要な事項は

後日幹事より連絡があります。

米5/27地区大会打ち上げ式に出席。

キ東京日無けやきRC、 CN参 力oの社状が届

いてしヽます。

ネ先般推薦した交換留学希望学生は残念なが

ら選考からもれました。

します。役員、理事は出席して下さしヽ

日 時 ,6月 22B(日 )10:30より(親嵯旅行前)

場 所 :事務局

☆委員会報 告

★ 出席委員会

〔出席報告〕

萩生日茂夫

裕数 出席 M U 欠席 出 席 率

金昌 3 9 3 5 4 807で

事足 3 9 2 3 6 5 371陣

〔先週のメークアッブ〕

北村 (5/21多庫RC)津 守 (5/28多厚RC)

大熊、新海 (5/16地区協議会)

隅 (5/13中野RC)吉 尾 (5/22昭島中央CN)

〔欠席届者〕 風 間、奥末、戸日

〔欠席者〕 増)

★ 親 睦 委 員 会      遠 藤 二郎

こコニコBO X

☆幹 事 報 告 幹事 宮 本  調

藤沢 重 男 (日野RC)Oお そまきながら空

前絶後のCNの 大大成功おめてとうこさい

ました。②小掘先生の卓話が聞けるとは手

せの=り 。

足立消二郎 父 葬儀に際しまじては皆さんか

らの弔意、心よりお礼申し上げます。49日

も終りましたのでニコニコヘ入れさして頂

ネ6月 度、他クラブ例会変更のお知らせをお

配りします。MUの 際は気をつけて下さIL

■次年度活動計画について被選理事会を開催



きます。

古F―布施員 今 日はビー,しはもう結揺ですが

日中  費  7人 目の孫が誕生、内孫の長勇

です。

0小 堀先生をめ rpぇして。

大熊 将 夫、海野 栄 一、赤尾 未 雄

密

海源

録勧  ク ぅブ親嵯旅行が楽しみです。

若機 末 男 今 日は八王子法大会より記念品

を頂きましたので。

民饉  蜜) 特にありませんが。
北村 幸 彦 遅 <な りました。

吉沢 洋 景 今 月も終事に終わりそうです。

城倉 正 博 今 日ゴルフで最高のスコアで廻

れましたので。

萩生日茂夫 今 日ゴルつて海野さん|こ少々勝

てましたので。

橋□ 洋 三 ス クラッチ会に参加して、松原

さん73、小島さん、私ガ08 年令差で2位。

以上合計 69 000円

☆米 出奨学事業委員会   吉 日 文夫

よねやまたよりXVを 是非読んで御協力お

願い致します。

工|=卜||【 卓 話 】 Ⅲ ⅢⅢ Ⅲ Ⅲ I

〔□一つリー運動とは〕

社会福祉法人ホミニス会理事長

□一つリーに関する資料もあまりなくアメリ

カから直接資料を取り寄せ勉整しました 1

日に 1時間も資料を読む時間 Erなく、朝早く

起きて30身間だけ□一つリーの勉整をしまし

た 今 でも続けておりますが、多厚ブリーン

RCの 皆さんにも朝の30分間、頭の又ッキ ブ

した時に是非勉整をおすすめ致します。必ず

大きな効果があlnます。

発足当時の□―'リ ーは一地区、具業種の

集まりでポールハリ又を中′Stこ大運動に発展

しました。会員は中小企業の経営者が多く大

手の人は少なく、カマーシャリズムと呼ばれ、

高人の置かrlてした状態は決して良くなかっ

たように思われます。El一つリーは一業種―

人の会員の集まつてすから、同業者間の過当

競争のようなものもな<、 お互いがリラック

又して情報を交換したりして、それが仕事上

にも生がされて経済的余裕も生まれ、ロータ

リーを満悦することtこな19ます。そのように

同業種を排除するという閉鎖性に対する反感

から新しい社賓ED本を作るうとね1917年[ラ

イオンズ国際協会が生まれました。

原理通りにせの中は行かないものですが、

理論を真証するための実行力がなければなり

ません。原理通りtこは行かないが特定の行動

をとる人と何もない人とは、社会に対する彰

響力が決定的[違 います。高アフリカのアバ

レルヘイトの間題でもゥBてはそうしたいと思

っても、何も実行出来ないのが、現実がも大8

れませ/tが、二体を使って社会tこ対して均正

な均専関係を実行する行動が必要です

□―,リ アンは我国で Er 100万人をこえま

したが、何らかのグルーフや同業者、社員個

人と社会関係をもち、そのおリーダーンップ

をとれるかどうがです。

おってアメリカで19郷年の史上宮前の大不

況に見舞われ、ルーズベルト大統領が、二ぅ
一ティール政策専によ19脱出したように言わ

れていますが、実際には□一つリアンが実行

したことが基墾となっているのてす。

ここで□一つリーツングの話をしますが、

目的は□―タリアンの規壁を深め童心の回復

にあるようです。又、□一つリアンには友情

があり、夫婦lfんかと同じように理想論から

私は20年程前ある□一つリーつうブに所属

しておりましたが、当時は満足出来る会の活

動や運営はなかったように思いました。その

後、神奈'R静 同、山梨を中心とした 353地

区に変わりましたが、ガllナーが大変優秀な

方で指導力もあり活発な活動を行いました。

□―タリーの誕生tょ仰存知の通り、アメリ

カのシカjで すが、私が会員になつた頃は、

力i掲 害 助



噌嘩も起こることもあるので、その予防にも

なります。今、皆さんが歌った 「毒tの 理想J

は□一つリーの精神に合わない所があります。

さてどこが合わないか、宿題にしますので考

えておいてくたさい。

都市生活の資本主義社会の中で自己を見、

又これを救う社会集団は同業者を排除しよう

と考え、お互tHこ′さを開ける異業種の人の集

まりがよいわけです。単なる貧乏人の出世物

語からせのため、人のため、生きている間に

社会のために導仕しようとする気持、それを

実行しようとする集団がロータリーの原理と

“"i…コ 【クラブ協蔵会】 コ奈……Ⅲ

次年度にはm名 を目標にしたいと思ってい

ますが、少なくとも5名 は増範したいので皆

様から増強の方法を出して頂いて討談してい

かれれば大変幸いです。

現況報告        津 守増強委員長

皆様のこ協力を得てご存知のように33名で

創立総会を開き、12月に2名 、 3月 に4名の

増菫があt920%の増強で現在39名になったわ

けです。RCは 大体30名ガ手頃たと言われて

います。末た 6帰 いっばいありますので皆様

のご協力を再度お願い致します。

なるのです. (第 1回 終)

総辞 第 30回例 会 報 告 (6/2 )戦 鮮

(於:熱Ⅲl鐘 lS,00～17130)

特別代表 色 井 重 光

司会 SAA 城 合 正 博

☆ 点   釜      会 長 日 中  費

☆ 会 長 接 拶    会 長 日 中  安

本日は観確奪員会のお計らいで、ここ熱川

館で創立以来初めての会員だけの観睦旅行が

設宮され、旨んなで楽しく―晩を過ごしたい

と思t まヽす。

本日は愁親会の前1こ地区協議会の報告とク

うブ協議会を開催致します。

(地区協轟会報告 :次号lS載)

受革弾  【 6月 のお視い】 綻醇が

〔誕生日祝〕 由非 重 光

(会員) 域 倉 正 博  新 痕源四郎

(夫人)小 域 裕 直  永 日 範 子

杉日 久 子

〔結婚記念日祝〕 域倉工博 幸 子ど夫雲

北村幸彦 保  こ 夫妻

☆ 委 員 会 報 告

★ 出席委員会     大 熊 将夫

〔出席報告〕

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 3 9 3 3 1 1 846冴

計里 39 35 4 897推

旬会 宮 本幹事

田中会長問題提起

展望報告

増強委員会としては現在の39名を的名〔こし

たいという目標を掲けています。二つ日の目

標は当クラフの平均年齢を少しても下ける様

に努力します。キャラブヽン方式の様を増強を

考えています。□一つリーのPR資 料作成、

職業分類委員会と相談して末充坂の職業力類

に対し皆様に解かって預けるように会報寺を

利用し、い知らせしていきたいと思います.

小島次年度増強委員長

由井特別代表サゼ スシ ョン

〔欠席属者)

増)に 内藤、r3日、吉原、清横、吉沢

増強という活動は日―タリーの年間を通じ

て非常に大手な間題になります。RCで は年

間に何%か の追会者が出ます。それを維持す

るにも増強しないと現在の人数が保てない亨

です。□―タリーの良さを多掛の人に経験し

て欲しい事、会長の増強は簡単てはありませ

ん、5年 、10年経つと増強安員長になる事ガ

いかに大変であるがガ痛切に解かるようにな

ります。観クラフも一年間―書時Fe3をかけて

いびかけますが、2人 位しか大会していませ

ん。月信を見ても 2る地区で39名は一番下で

、グリーンはその汚名も早く返上して的名位

のクラフになって下さしヽ あと10名位増えま

せんとクラブの活動も充分出来ません。

増強体験該

O遠 藤 二 郎  須 藤さんを紹介しました。

増強の第 1号 とうれしい言こ録に7‐3ったよう

で自宅も向三軒面atでビルを整殺させて頂い

たり、色々お付き合いがあり増強に関して苦

労した事はありません。但し剣道の方に通う



約束を今年は臭たさねほな19ません。

O赤 尾 秀 と  私 は仮クうブの時 1人推蔦

したのですが、不適格ではねられてた経験

があります。今日まで4名推薦しましたが、

社内的な事情、時間のな事、勤務先が遠方の

事で断られました.結 局奥日さんに付いては、

奥懐と私の家に見え積極的に大会の意志を示

して頂いたので吉労はしませんでした。結果

として5名進席して 1名、私としては力及ば

すという感じ、もつと長剣に進めたら、もう

少し入全したのてはないがと反省しています。

○司会 (日本) 今 の話の中でもあった様

に今まて49当数の進薦がありましたが、人

会はかなりに立が悪しょ この当りに増強の難

しさがあるのではないがと思います。

O吉 尾喜太郎  確 立のPo5題、実tま4人推南

して3大大会しました。私はC N40名て出

来をいたるうか、目標に対する意欲と質の良

い会員に大会して頂こうと言う事て積極的に

努めました。熱者があれば通じる処があるよ

うに思います。

O司 会  盛 音を持たせる動性があった。C

Nて お金をどうかしたしヽ 40人でやりた,L

と可なり換すじであったとお身受けします。

新会員の声

○須藤 建 雄  剣 道を週 3日 して、週 1回

の会合に出席できるかどうが一番′●配てし

た。日や会長がらローつリーに入ると良い話

が聞ける。心配する事は無い。編されたと思

って入れと勧められて大会しました。今日ま

で欠席しないて来ましたが、末た□―タリー

を理解していません。定から勉整してほんと

うに良いという事をPRし て増整に励みたい

と思います。

O杉 日  説   私 は白井特別代表の患者で

10何年振りに治編に伺った所
“
杉田さんど

うかね
Ⅲ一言たけでした 冶 父が□-9リ ア

ンで学生時代から□―タリーの何たるかを聞

いていましたので、ハイと言ったたけの事で

す。親クラフで同級生も活動していますから

グリーンの方へJIえて頂くことになりました。

O央 日 文 夫  実 は赤尾さんが私の方の大

_ttつむぎを雪って下さいまして、そのい|し

に伺ったのです。大会しないとキャンセルさ

れるのではないがと思いました。 (冗該半分

です)私 は先程の良質の会員とは程遠く、週

1回の会合が今の状況では大変骨43です。人

会させて頂いて私の感想は大変すばらしい会

員の方が揃っている良いつラブたをあと思っ

ています。これから入って来られる方に新し

い人を溶け込ませて行けるような輪 (和)を

考えて頂きたいと思います。

O中 山 恒 武  私 は□分手RCか ら大会を

勧められ続けていましたが、若かったので

お断りしていたのですが、多康に来て私の会

社の専務がライオンズて割り合し帽今Felを取ら

ないし、□一つリーも暇た■」ら簡単だよとい

う話をしている時に獣み屋てき尾さんと出会

い
Ⅲ
大会したらどう

"と
言われ入ったのです

が、例会が毎週というのは全然判らないて大

会しました 今 大至ですが頑張ってみます。

中 隠 親会スナップ〕さ串 や

東京多摩クリーンロータリークラフ
Ⅲコ脚局:〒獅  ネ ネ諺 読 合 547       会 長 : 国 中  言  特 別代表 : 由 井 聖 光
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